

回覧・ほうせん

太田市立宝泉中学校
学校通信 第6号
発行責任者 添田 良之

万全の対策をして2学期を迎えましょう

全国において、若年層にも強い感染力を持つとされる変異株の影響からこれまでにない新型コロナウイルス感染拡大が続いています。群馬県でも300人を超える新規感染者が報告されるような厳しい状況が続いています。このような状況により8月20日から9月12日までの期間、緊急事態宣言の対象地域に群馬県が指定されました。宣言期間中は県立学校と同様に、密を避けるために、分散登校（詳細は後日メールで連絡いたします）を実施するとともに部活動を休止します。

スポレク祭、いずみ祭、校外学習などの楽しみな行事のある2学期を思い出の多い、充実した学期にするには生徒、保護者、地域の皆さん、そして教職員が一致団結して感染予防に努めていくことが唯一の方法です。当たり前のことですが、以下の点をもう一度ご確認ください。

- 毎日の検温を徹底し、本人や同居のご家族に発熱や咳などの風邪症状が見られるなど感染が心配される場合については、お子さんの登校は控えましょう。
- 大人数の集まる会食や交流だけでなく、友人・知人間や職場での感染が増えています。不要不急の外出は控えましょう。
- ご家庭でも学校でも、感染拡大防止のために手洗い、正しいマスクの着用（不織布マスクの効果が大きいようです）、黙食、換気といった基本的な感染対策を徹底しましょう。
- 学習活動や行事の実施については感染リスクの高い活動（近距離で対面した実験やグループの話し合い、接触を伴う活動、近距離の合唱やリコーダー演奏等の活動）は控えますのでご理解ください。

通常どおりの教育活動を再開し、生徒たちが充実した毎日を送れるように、新型コロナウイルス感染拡大終息に向けて、ご家庭、地域、学校の力を合わせて取り組んでいけるように、ご協力をよろしくお願いいたします。

いじめ防止フォーラムに参加しました

8月2日月曜日、太田地区中学校・高等学校生徒指導対策協議会主催による「太田



地区いじめ防止フォーラム」が開催されました。意見交換を行うことを通して、いじめ防止に向けた児童・生徒の主体的な取組をより活性化させるとともに、学校、家庭及び地域住民等が連携した取り組みの推進を図ることを目的に行われました。

今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、会場に集合せず、ZOOMを使用してオンラインでの開催でした。本校は、コンピュータ室からの参加となりました。

画面に映る参加者の顔とスピーカーから聞こえてくる声を相手にした協議です。参加した小学校・

中学校・高等学校・特別支援学校各校の代表がそれぞれ意見を述べます。またその表情も見取れます。

宝泉中学校からは生徒会長が参加しました。班別協議では、テーマについての自分の考えを述べたり、自分から挙手して堂々と意見を述べたりしてくれました。今回の経験をイエローリボン運動をはじめとする宝泉中学校生徒会のいじめ防止の取り組みに生かしてほしいと思います。

生徒たちの活躍の記録

☆ 東部地区吹奏楽コンクール 吹奏楽部 銅賞

☆ 群馬県中学校総合体育大会

◎ 陸上競技	女子共通走幅跳	3年生女子	第4位
	女子1年800m	1年生女子	第2位(関東大会出場)
◎ 柔道	男子50kg級	2年生男子	第3位
◎ 水泳	男子400m個人メドレー	1年生男子	第7位

☆ そのほかの県大会に参加した部活動

野球部、卓球部女子個人、水泳部女子、バドミントン部女子個人・団体
体操部団体、テニス部男女個人・団体、陸上部男女

快挙、関東大会5位入賞!

8月7日(土)・8日(日)に埼玉県熊谷市、熊谷スポーツ文化公園陸上競技場で第49回関東中学校陸上競技大会が行われました。

1年女子800mにおいて、県大会で2位に入賞した1年生女子が、群馬県代表として出場しました。予選の組を2位で通過し決勝に進出しました。

決勝においても力を発揮し、2分20秒67の県大会での記録を上回るタイムで見事5位に入賞しました。今後の活躍が期待されます。



部活動集合絵完成!

美術部3年生の努力の成果である「部活動集合絵」が完成しました。

昨年は夏休みの短縮や休校などがあり、十分に活動ができなかったため作成できませんでした。今年度はすることができました。

似顔絵になった各部の部長が集合しています。特徴をよくとらえた力作です。校長室横の廊下に展示されています。ご来校の際にはご覧ください。

ご迷惑をおかけしました、資源回収中止

8月22日(日)に、令和3年度第1回PTA資源回収を予定しておりました。しかし、群馬県が緊急事態宣言の対象地域に指定されたため、ご協力いただく方々の安全を考慮いたしまして、急きょ中止といたしました。



準備をしてくださっていた地域の方々にはたいへんご迷惑をおかけいたしました。また、連絡も十分にできなかったこととお詫びいたします。まことに申し訳ございませんでした。

回収にまわることはできませんが、宝泉中学校の近くにいらっしゃる際に資源(アルミ缶・新聞紙・段ボール)を学校までお持ちいただければお預かりいたします。

また、左の写真のような回収場所(かごと倉庫)を西門から入ってすぐの給食室前に用意しております。2月13日(日)には次回の資源回収を予定しております。ご協力をよろしくお願いいたします。